

dernière info sur mon avis politique : n'ayant pas reçu de réponses a la lettre ci dessous ni a celle envoyée à marine lepen j'appelle ceux qui me liront a bien réfléchir avant de voter FN car ils ne valent peut être pas mieux que les autres, en particulier sur leur position anti-avortement sur laquelle je ne suis pas d'accord, en désespoir de cause j'appelle a voter françois bayerou ou nouvelle donne (pierre larrouturou) et qui propose une sorte de deuxième monnaie et un salaire minimum que tous toucheront un peu comme je le propose ci dessous a mr gollnisch

Le 20/11/2013

Bonjour monsieur gollnisch, j'ai une proposition de système pour simplifier un peu le système économique et social et le rendre plus juste, lorsque le FN sera au pouvoir ce que je ne doute pas vu la situation actuelle, peut être pourriez- vous la mettre en œuvre et l'insérer Tout avec vos autres mesures et changements, mon idée est peut-être un peu utopique et j'aimerais également que vous me disiez ce que vous en pensez. si vous en avez le temps et si elle serait applicable ou inapplicable ;

-Le principe repose sur l'égalité de tout un chacun face à l'effort. Tout en forçant les gens a un certain travail afin de récompenser équitablement entrepreneuriat et l'effort de tout un chacun afin d'assurer sa retraite, gagner honorablement sa vie, et assurer la pérennité de l'état

-il faudrait mettre un revenu que je nomme revenu minimum de survie qui serait indexé sur la bonne forme de l'économie du pays, ce revenu pourrait être de 400 ou 300 euro ou un peu moins vu la situation actuelle? (c'est à calculer) afin d'éviter l'inflation et que **tout le monde toucherait** à partir de 18 ans, durant la vie et durant la retraite également;

-de ce fait il n'y aurait plus d'allocation chômage (cela simplifiera bien des choses)

-Les gens qui travailleront toucheront en plus leur salaire, durant leur année de travail, ils cotiseront pour la retraite de tous (ce sera mutualisé également), mais ils devront également être assez payé pour mettre de l'argent de côté eux même pour améliorer leur retraite ou la vie de leurs enfants et petits-enfants (disons moitié mutualisé moitié pour eux), dès la retraite (que les gens prendront quand ils voudront) ils recevront la part mutualisé (ce sera la même pour tout le monde) plus la part de leur propre épargne durant leur année de travail si toutefois il en ont fait, de cette manière les trop grandes différences de retraite doivent être gommées, car j'estimerai presque que l'on ait été riche ou misérable durant ses années de travail, à la retraite puisque l'on ne travaille pas l'on devrait presque tous toucher pareil, (il y a beaucoup de simplification administrative à faire en ce domaine), surtout au

niveau des fonctionnaire politique, entre autre les campagnes de ces messieurs ne devrait pas se faire sur le dos des contribuables, car malheureusement ceci n'empêche nullement la corruption enfin bref ne nous étendons pas la dessus, mon système pourrait marcher si l'on y introduit, non plus une carotte mais un bâton: il faudrait un minimum de temps de travail cotisé, sinon le système ne pourrait pas être pérenne (toujours indexé en fonction de la santé économique et de la viabilité du système), disons 35 ans de cotisation minimum ;

-L'argent sera trouvé grâce à la tva et à la taxe tobac(sur une partie des flux financier)

-Toutes les autres taxes sur le travail devront être **progressivement** diminué sur les entreprises cela ce répercutera par une meilleur compétitivité et un meilleur salaire pour les travailleurs français, mais je crois que cela est déjà une base de votre programme

-vous pouvez visiter. Mon petit site <http://reseaumuif.chez.com> Ne faites pas trop attention à mon livre « pour un nouveau parti citoyen » car beaucoup d'idées sont un peu trop utopiques et il est un peu brouillon, c'est sans doute un livre plus de fiction que de réalité. Néanmoins vous pourriez y trouver quelques bonnes idées ,mais le système que je viens de vous exposé me tient particulièrement à cœur, au Revenu minimum de survie pourra se greffer quelques aides (logement, aah)pour les citoyens français,

il faudra également s'occuper des banques et des assurances complémentaires ET de tous les systèmes privées qui spolie les français,. Vous pourrez vous inspirez du petit livre que le Conseil National de la Résistance avait fait ;